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第１８０４例会 報告（2008・10・31）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．規定審議会立法案検討委員会報告
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告

ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ９．講 話 米山記念奨学会評議員 横山公一

１０．次次年度会長･次年度理事役員候補者発表
１１．点 鐘
１２．ロータリーソング

◆ビジター
横山公一君米山記念奨学会評議員･パストガバナー（沼田ＲＣ）

田 会長◆会長報告 﨑
２４１．桐生５ＲＣ合同ゴルフコンペ･夜間例会が去る

日に、また翌日には家族会秋の食事会が開催されま
した。内容等につきましては会報をご覧頂きたいと
思います。関係各位のご協力により盛大に無事終了
することが出来ました。ありがとうございました。

２．次週 月 日(金)の例会日に、富岡で地区指導者１１ ７
育成セミナーと、夜には地区大会のＲＩ会長代理歓
迎晩餐会が開催されます。私とパスト会長の家住会
員がクラブを代表して出席致します。従いまして、
次例会は欠席させていただくことになり、第１例会
終了後に予定されております理事会も第２例会に変
更させて頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。
また、晩餐会には矢野パストガバナーと下井田地区
インターアクト委員長も出席されます。

矢野ＰＧ◆規定審議会立法案検討委員会報告
この委員会は今年度当地区に初めて出来た委員会で、

立法案に対して意識を高めたいという考えに基づい
ており、再来年の 月の規定審議会に対するものです。４
先日、規定審議会立法案検討委員会が行われ、当ク
ラブから提出された制定案「出席記録の算出に関す
る規定を改訂する件」と、決議案「ローターアクトの
上限年令を 才までとするようＲＩ理事会に要請す３５
る件 、また他クラブから提出された２つの決議案、」
この４つを地区大会に上程することになりました。
地区大会で皆様の承認を得て、初めて地区として申
請するのものであります。以上ご報告致します。

栗原幹事◆幹事報告
。◇武井善作会員より No.471を 部頂きましたニューモラル 15

◇ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄが 月から ドル 円に変更になります。１１ １ １００
◇地区大会への車の手配を致しましたので、参加者へ

近日中にファックスでお知らせいたします。

◇栃尾ＲＣ訪問の写真と家族会食事会の写真を該当者
に配布しております。

◇10/22の桐生タイムス紙に施設優良職員表彰の記事が
掲載されました。

◇ロータリーワールド 年 月号、2008 10
第100回バーミンガム国際大会のパンフレットとＤＶＤ、
栃尾ＲＣより訪問に対するお礼状と写真､現況報告書、
桐生法人会より小池百合子衆議院議員講演会のご案内、
NPO法人ﾊﾝｶﾞｰ･ﾌﾘｰ･ﾜｰﾙﾄﾞより啓発活動共催等のお願い、
社会保険ぐんま 月号、以上のものが届いております。10

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 11/3(休)､11/24(休) 桐生南ＲＣ 11/5､11/12
桐生中央ＲＣ 11/6､11/13 伊勢崎南ＲＣ 11/11､11/25(休)
太田ＲＣ 11/13､11/20 太田西ＲＣ 11/12､11/26
前橋中央ＲＣ 11/12 藤岡ＲＣ 11/6､11/20
沼田ＲＣ 11/11 沼田中央ＲＣ 11/13
富岡ＲＣ 11/5､11/19､11/26 富岡かぶらＲＣ 11/18､11/25

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 10/27 桐生南ＲＣ 10/15､10/24 桐生赤城ＲＣ 9/16
栃尾ＲＣ7/22､7/29､8/5､8/12､8/19､8/26､9/2､9/9､9/11･16､10/7､10/14

１２００キロカロリー◆食事メニュー
イタリア風ハンバーグ､ミックスフライ､ナポリタン､白飯､
おろし大根とキノコスープ､香の物､本日のデザート

◆委員会報告
稲森委員長□出席委員会

総数５２名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）８ ５ ３
出席率対象者４９名、出席率対象者出席人数４２名
欠席者７名(内前メイク１名) 出席率 ％87.76
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者１０名)78.25

津久井委員□ニコニコＢＯＸ委員会
貴クラブ訪問に際して ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ･横山公一君
横山パストガバナーを歓迎致します 矢野君､東郷君､

栗原君､中野君､稲森君､天沼君､髙森君､津久井君
米山月間最終日､横山 講話お願い致します 阿左美君ＰＧ
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桐生西ロータリークラブ

親睦委員会の皆様､家族会では御世話になりました 田﨑君
網膜剥離の手術を受け無事回復しました 五十嵐君
ねんりんピック鹿児島大会ラグビーに参加してきま
した｡群馬県は 連勝です 花房君２

天沼委員長□ロータリー財団委員会
歓迎横山パストガバナー､講話宜しくお願い致します

矢野君､稲森君､中野君､天沼君､
花房君､髙森君､津久井君

米山月間ご協力ありがとうございました 阿左美君
お陰様で桐生 のゴルフ･夜間例会が無事終了しま５ＲＣ
した｡御世話になりました 田﨑君､栗原君
健康なつもりでいましたが､また病気になってしまい
ました 五十嵐君

委員□米山奨学委員会 髙森
横山パストガバナーをお迎えして｡講話ありがとうご
ざいます 矢野君､田﨑君､稲森君､根本君､

花房君､中野君､羽鳥君､阿左美君､下井田君､
片貝君､前原君､天沼君､舩戸君､津久井君､髙森君

家族会親睦委員会さんありがとうございました 栗原君

講 話

米山記念奨学会評議員
パストガバナー

横 山 公 一 君
（沼田ＲＣ）

「ロータリー米山記念
奨学会の歩み」

昨年一年、大変御世話になり、ガバナー職が無事務
まりました。これも皆様のお陰と感謝しております。

本日は米山月間に因んで、ロータリー米山記念奨学
会の歩みについて、お話させて頂きます。

年 米山梅吉氏東京ロータリークラブ創立１９２０
年 東京ロータリークラブが米山事業構想を立案１９５２
年 米山基金の募金開始１９５３
年 奨学生第１号ソムチャード君タイより来日１９５４
年 全国組織とすべく財団法人化を前提とした１９５７

「ロータリー米山奨学委員会」を結成
年 世話クラブ制度設置１９５９
年 ロータリー米山記念奨学会と改称１９６０
年 文部省から財団法人の許可を得て「財団法人１９６７

ロータリー米山記念奨学会」を設立
年 カウンセラー制度設置１９７１
年 米山功労者制度の設定１９７２
年 米山週間を 月とする１９７５ ４
年 特別寄付金の免税措置の許可を得る１９７８
年 米山週間を 月に変更１９８０ １０
年 米山週間を米山月間と変更１９８３
年 米山学友会(関東)が誕生１９８５
年 全ての国･地域から応募可能となる１９９９

同時に基金の取り崩しが始まる
年 指定校･大学推薦制度を全国で施行２００１
年 基金の取り崩しを止め、採用数･金額共に削減２００５
年 現地採用奨学生の採用開始２００６
年 日本全地区によるロータリーの多地区合同２００７

奉仕活動としての手続完了
この様に 年経ってやっとＲＩから正式にロータリ４５

ーの奉仕活動と認めれた訳です。

この事業は、全国のロータリアンからの寄付を財源
として、日本で学ぶ私費外国人留学生に奨学金を支給
し、支援する国際奨学事業です。またその使命は、将
来、日本と世界を結ぶ『懸け橋』となって国際社会で
活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育
成することです。そしてこの事業は、日本最大の民間

２００７ １４奨学事業であります。事業費は 年度の決算で
億 千万円です。累計奨学生は 名にのぼります。３ １４，５００
また収入の内 ％が奨学金に使われ、 ％しか経９３．３ ６．７
費にまわっていない事が素晴らしいところです。

財政状況は 年をピークに寄付金は減少しており１９９６
ます。 万円毎の米山功労者表彰、また 万円以上の１０ １００
メジャードナーを目指して、併せて法人での寄付も是非
お願い致します。特定公益増進法人に認定されております
ので、税制上の優遇措置が受けられます。尚一層の皆様

、 。のご理解ご協力をお願い申し上げ 終わらせて頂きます
◆次次年度会長･次年度理事役員候補者発表

田﨑会長より次次年度会長候補者の、下井田会長
ノミニーより次年度理事役員候補者の発表が行われ
ました。候補者は下記の通りです。

《次例会予告》

１１月１４日(金) 会員ショートスピーチ

月の出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１１ 100

2010-11年度 会 長 片貝 良一君
2009-10年度 副会長 片貝 良一君

〃 理 事 花房 孝道君
〃 理 事 金子 福松君
〃 理 事 中野幸三郎君
〃 理 事 霜村 年勇君
〃 理 事 東郷 庸史君
〃 会 計 山岸 泰男君
〃 幹 事 向田 靖 君

Ｎｏ．９メ ン バ ー は 今 ! !
花房孝道会員花房孝道会員

花房さんは昭和 年 月 日入会、６１ ３ ２８

１９９８～１９９９ ２００３～２００４年度幹事、

年度会長を務めているベテランである。

西クラブ創立後 年が経過して、ク１５

ラブが大いに隆盛しつつある時代の

入会であり、ロータリー活動について

の勉強も真剣に行っただけあって、ロー

タリーの現況を憂える言葉に重みがある。先ずは、メ

イクの許容期間が前後 週間に拡大されてしまった結２

、 。果 例会出席の重要性の意義が薄れてしまったと嘆く

厳格な出席義務は平常の社業にあっても例会すなわち

ロータリーを何時も意識するという、ロータリアンで

あれば当然の精神活動が薄れてしまっているのではな

いかという言葉は非常に重い。

現在では会社をご子息と一緒に経営する傍ら、学生

時代からのラグビーの世話役を初め、スポーツを通し

た地域児童の健全育成に努力する等、ロータリーの社

会奉仕の精神に基づく多くの活動で成果をあげてい

る。メンバーの入会順では の古株であり、筆者の１/３

紹介会員でもあり、入会時の幹事でもある花房さんに

は、西クラブの例会でも自身の経験を基にした辛口の

発言でクラブの活性化に寄与してもらいたい、と思う

ことしきりである。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一


